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スダジイだより
開進第一中学校PTA「スダジイの会」
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6月に学校が再開して1か月が経過し、子供たちは通常授業にも徐々に慣れ、部活動を楽しむことができる状況になりました。スダジイの会の活動も、

この新しい局面において模索し、できることから着手しようとしています。

短い期間ではありましたが、スダジイの会にお寄せいただいたご意見、ご感想を「だより」という形で皆様にお届けいたします。

新1年生のみなさま

🌸ご入学おめでとうございます 🌸

4月に予定されていた入学式が延期となり、

実施されるのか心配でしたが、やはり記念と

なる行事で、開催されてよかったです。

学校再開前の学年別登校日

分散登校で、私服か制服かは自由でした

が、緊張しながら新しい制服を着て登校し

ていきました（一年生保護者）。

花壇の植え替えを行いました

入学式に間に合うようにと、その日はたまたま猛暑日でしたが、協力係の3名と本部役員の6名の

保護者で花壇の植え替えを行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。きれいな

お花を見ると気持ちが明るくなりますね。

定期総会の議案同意書（WEB回答はじめました）

WEB回答方式を始めたところ、全体の約半数

のご家庭でご利用いただきました。

スダジイの会へのご意見、ご感想

スダジイの役員のみなさま、いつもありがとうございます。WEB回答よかったです。コロナ禍の中、ありがとうございます。QRコードで回答が

可能になったのはとても良いと思いました。同意いたします。このような状況の中、柔軟に対応して頂きましてありがとうございます。スタジイ

の会の皆様、この困難な状況下の中、スタジイ活動有り難うございます。いつもありがとうございます。今年度の運営は特に大変になると思

いますが、どうぞよろしくお願いいたします。活動内容など見直しをし、全員が年に複数回参加しなくてはいけない現状を変えてほしいです。

１号議案および第２号議案について、同意します。いつもありがとうございます。花壇の手入れ！いつもありがとうございます。今年はコロナ

の影響で、活動も大変だと思いますが、よろしくお願い致します。色々と協力したいと思います。2つの議案に同意致します。予算書で予算

の収入合計と支出予算と繰越予定金の合計が「＝」になればよいのだと思いますが、このフォーマットだと見方が難しいです。今年度の活

動は大変かと思いますが、どうぞよろしくお願いします。難しいご時世に工夫をしていただきありがとうございます。いつもありがとうございま

す。なかなかご協力できず申し訳ありません。よろしくお願いいたします。前例のない年度始まりとなり、今後も色々な面で手探りでの活動

になるかと思いますが、北尾会長の元、可能な限りお手伝いさせて頂きたいと思っております。どうか宜しくお願い致します。いつも大変お

世話になり、ありがとうございます。いつもお世話になります。今後も出来ることを協力したいと思います。

開進第一中学校HPでも花壇の写真をご覧いただくことができます。


